
Ata no 48 de2022

Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos ,

segunda-feira, reuniram-se na sala severino silveira, em sessão ordinária, os Senhores vereadores: Neto

viana - PT, Adilson seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (careca) - PTB' Nenê

Brito - pDT, Renan Delabary - pp e Juliano confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates, sob a Presidência

do vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a constituição' Lei organica

e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. O Senhor Presidente eolocou em

apreciação e votação a Ata 47 de 2022, apreciada e, logo apÓs, aprovada por unanimidade' A Presidente

solicitou que o secreiário da Mesa fizrsse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI N"

91,tzoz2 AUToRTzA pRoRRoGAÇÃo DE CONTRATO PCR TEMPO DETERMINAD0. AUT0RIA

EXECUTIV3 MTTNICTpAL; pRoJETo DE LEI N' g3tzlzz ALTERA A REDAÇÃo oo ART. 1o DA

LEr MLTNICTPAL N" 3.229 DE 2013, QUE ACRESCENTA O DEPARTAMENTO MTTNICIPAL DE

rRANSrro - psiliir, cóú§sÁo ós)arvÁr-IsE DE pRoJETo DE PATRocÍNIo, coMISSÃo DE

sELEÇÃo E coússÃo MoNIToRAMENTo E AvALIAÇÃo DE PARCERIA PARA

RECEBIMENTO DE.IETONS. AUTORIA EXECUTIVO MLINICIPAL;PROJETO DE LEI N" 9412022

CONCEDE ABONO NO VALOR DE RS 299,00 AOS SERVIDORES INATIVOS E PENSIONISTAS

DO RPPS. AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI No 95/2022 CONTRATA

SERVIÇO DE GUARDA VIDAS. AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI N"

96t2022 ALTERA O ARTIGA n DA LEr MLTNTCTPAL 3.696DAT. EXECUTIVO MITNICIPAL;
PRoJETo DE LEI N" 97/2022 oFICIALTZA O CALENDÁRIO DE EVENTOS 2023. AUTORIA
EXECUTM MLTNTCTpAL; INDICAÇÃO No g4DA22 QUE SEJA INSTITUÍDO NO MLTNICÍPIO O

FUNDO MT]NICIPAL DE COMBATE A FOME. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT;

rNDrcAÇÃo N. 95/2022 QUE SEJA RREATTZADO ESTUDO PARA ALRGAMENTO DA RUA QUE
DA ENTRADA AO ACESSO EDUCACINAL GLENO BARÂO. AUTORIA VEREADOR ADILSON
SEIXAS * pDT; PEDTDO DE INFORMAÇÕES N" 317/2022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA
LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE CONTTNUAÇÃO DO CALÇAMENTO DA RUA ANTÔNIO
CARLOS MARTINS PIQUELET,LOCALTZADA NO BAIRRO BRENO BULCÃO _ OLAzuA. SEGUE
FOTOS EM ANEXO.AUTORTA VEREADOR NETO VrANA - PT; PEDIDO DE INFORMAçÕES N'
3t8/2022 QUE SEJA TNFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÂO »r
TNSTALÇÃO DE UM SUPORTE DE r.ÂUpaOa NA RUA PASTOR MANUEL MARINHO DINIZ,
NA ALTURA DA CASA NO 62 DA VILA ISABEL. AUTORTA VEREADOR NETO VIANA _ PT;
PEDTDO DE TNFORMAÇÕES N" 319/2A22QUE SEJA TNFORMADO SE rÁ rOr OBTIDA RESPOSTA
DO SENHOR GLÁUCIO ABREU, INSPETOR DA RECEITA FEDERÁL, QUANDO A DOAÇÃO DE
TIM CAMINHÃO CAVALO MECÂNICO STMPLES OU TRUCADO PARA ACOPLAR A PRANCHA
EXISTENTE E REALIZAR O TRANSPORTE DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS DO MLINICÍPIO,
E SE AFIRMATIVO, EM QUE FASE SE ENCONTRA A REFERIDA DOAÇÃO. AUTOzuA
VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT: PEDIDO DE INFORMA N" 32012022 QUE SEJA

PARA COLOCAÇÃO »pINFORMADO SE FOfu\M ADQUiRIDOS OS MATERIAIS
SLIPORTE COM I-ÂVP ADAS NA PARTE NOVA DO CEMITERIO MUNICIPAL, ONDE FORA.M
CONSTRUIDAS NOVAS PARA REALIZAÇÃO DESTE SERVIÇO. AUTORIA VEREADOR
ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N" 3T2A22 QUE SEJA INFORMADO SE
JÁ FORAM ADQUIRIDOS OS MATE.RIAIS NECESsÁzuos PARA CoNSTRUÇÃo DE UMA
RAMPA COM GUARNIÇÕES NA LATERAL DO ESTACIONAMENTO DO CEMITERIO
MLNICIPAL E PASSEIO PUBLICO NA RUA ODORICO ANTÔNIO SOARES, E SE AFIRMATIVO,
QUAL A PREVISÃO pana O rNÍCIO DESTAS OBRAS. AUTORTA VEREADOR ADILSON SEIXAS

- PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N'32212022 1. SE EM RELAÇÃO AO TEh{pORAL OCORRTDO
NO FINAL DO IT,IÊS DE ABRIL DO CORRENTE ANO, O EXECUTIVO MLTNICIPAL
ENCOAMINHOU ALGUMA DEMANDA À DEFESA CÍVIL DO ESTADO VISANDO A OBTENÇAO
DE RECURSOS FINANCEIROS E OU MATERIAIS PARA RECONSTRUÇÃO DAS RESIDÉNCIAS
EVENTUALMENTEDANIFICADAS;1.1 CASO POSITIVO, ENVIAR À ESTA CASA QUAIS



DOL-UIVIHNTOS FOLqir{ LTTILTZADOS PAR{ CON{PROVAÇAO DOS DAhIOS DECORRINTES DE
TAt. TH§,ÍPORAL; 2. SE Â DEFITSA CÍVIL Fjt§CAtuIlNHOt] RECI-IRSAOS I]/MATERIAS PAi{A
ATENDER A $EMAI"iDA DO EXELIL}TIYO MUNICIPAL: 2.1 CASO POSITIVO, I§IFORMAR () QUE
rot DispoNIBiLizADo E. A DESTII§ÀÇÃO, DE FORI\{A DISCRI\{DJADA, DOS

RET]URSOS/MA'I'ERIAIS CO}í I}JDtr\"Tltrf,IJAT.IZAÇÀO D{}S Ri]SPEC IVOS BENF-FiCI{]S.
ATJTCIruA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT: PIiDIDO I}L' PROVIDÊNCTAS N" 220,'2022

SEJAM IhIST'AL,,\DAS I-Oh,{ADAS/INT'ERRUPTORES E SUPORTES PARA LÁMPADAS NO
c,,\RAtvÍANÇÃü LüC,4.LIZ:\DO i{A PRAIA D0 PAREDÃO. At-rT(}i{ir\ YERE.àDÜR JtiLIAhiO
CONFiSCO. Grande Expediente: Vereadora Eva l\lesa - MDB - agradeceu a palavra: Vereador
Dimmy Alves - PP - agradeceu a palavra; Vereador Renan Delatrary- l'P deseiou uma boa tarde ao

senhor Yereadcr e Presidente Guto Bittencoult * PP. aos demais coiegas vereadores, assessoria da casa, e

aos presentes em plenário. Falou da sessão solene que acontecelr na quinta-feira semana passada. reahz.ada

pela &{esa l)iretora na entregâ das Moç:ões as senhoras Rnte, Ane Rose" lsabel e Suelem. Falou sobre o

Projeto de Lei n" 95/2ü22 que entrou nessÍi casa no ilia de hoje. Yereador Juliano ConÍisco - agradeceu a

palavra: Yereador Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB * tlesejou uma boa tarde ao senhor

Yereador e Presidente Gnto Bittelcourt - I'}P. aos ilemais coiegas verearlores, assessoria cia easa. Disse que

é cobrado na rua, pelos os rnunicipes. Justifiou sua ausência na sessão de quinta-feira, e disse que foi muita
linda a homenagem. Vereador Neto Viana - Pf desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e tr)residente

Guto Bittcncourt - PP, aos clemais colegas vereadores. asscsscria da casa. e âcs prescntes nâ casa" lniciott
sua fala fazendo um resumo de suas emendas que loram encaminhada ao executirio. Relatou tarnbém sobre

as respostas recebidas clo Executivo Municipal. Falou da diplornação do Presidente Ltúa. Vereador Nenê

Brito * PDT- agracieceu a palavra: Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou uma boa tar<ie ao senhor

Vereador e Prc.sidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. L,eu a

mensagem de Deus. Falou da Indicação noill2A22 aprovada em abril do corente ano, sobre a contratação

de Guardas-vidas para o rnunicipio de Lavras para periocio de verão. F'alou sobre a ETA na L:calidade do

Ibaré. (} Vereador Presidente Luis Augusto Eittencourt- PP - Parabenizot] o Vereador Seixas pela

passagem de seu aniversário. Falou que dia 19il? teÍemos a sessão e dia 23r'12 a últirna sessão do ano ás

10h da marúã. pâra entrega da mandato" e encerramento do ano.Considerações Finais: Yer*adora Eva
Mesa - MDB - desejou uma ótima semana a todos. Vereador Dimmy Alves - PP - agradeceu a fala;
Yercador Renan Del*bary- PP - :igradecerl a faia; Vereador Juliano Cou{isco - PP - agracleceu a t'ala:
Yereador Clemar Biaggi - PTB - desejou urna ótirna semâna a todos, e deixou a sugestão ao Presidente

um churrasco de fim de ano" Vereador Neto Viana * PT * desejou uma boa semanâ a todos" e semprÊ

pensando nc bem comum. Vereadar ltíenê Brito * PDT * agradeceu a tà1a; Vere*dor Àdilson Seix*s -
FDT - leu a resposta recebida do Fedido de Informação no27612A22. Logo desejou uma ótima semana a

todos. O Vereador Fresidente Luis Augusto Bittencourt- PP - Desejou uma ótima semana a todos e
nada mais havendo ttaÍaÍ, deu pcr encemada a sessâc ordinária. Obs: Á,s maniÍbstações dos Vereadores
estão gravadas em áudio em sua íntegra e putrlicadas no (,voutube). 0 senhor Presidente agrarJeceu a

presença de todos e nâri havenda mais nada a tratado deciarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveira" da Cân-rara de Vereadores ,Je Lavras do Sui. l2 de dezembro i1e 2A22.
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